



COMISIÓN SINDICAL EL CORTE INGLÉS

CONSTITUCIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL SISTEMA DE INCENTIVOS

Hoy hemos mantenido una reunión con la empresa en la que se ha establecido la constitución de la Comisión de Seguimiento del sistema de incentivos. Dicha Comisión tiene como objetivo solucionar las incidencias del sistema en general y empezar a tratar temas pendientes, como son los incentivos de Hostelería, Sweno, Sfera o Decorestudio, entre otros.

Respecto a los incentivos de Hostelería se están solucionando algunas incidencias en la nómina de marzo, aunque queden cosas por resolver. Estas incidencias se tratarán en la Comisión de Seguimiento, que se reunirá en las próximas semanas. La forma de proceder en Hostelería ha sido incluir la venta de Platos Preparados (sin aplicar el exento, aunque aparezca reflejado) a Cafetería y proceder al reparto.



Comercio
y Grandes Almacenes
FeSMC